

Elecciones atípicas en el departamento de Putumayo transcurren con normalidad

Bogotá, 23 de febrero de 2025 La Misión de Observación Electoral -MOE Colombia se permite informar a la opinión pública y a la ciudadanía que, a corte de las 13:00 h del día de hoy, domingo 23 de febrero de 2025, las elecciones atípicas para la Gobernación de Putumayo y la Alcaldía de Puerto Guzmán han transcurrido con normalidad y en correcto desarrollo. Hasta el momento, la MOE no ha recibido reportes de irregularidades a través de la plataforma Pilas con el Voto, ni se han registrado situaciones de orden público que comprometan el normal desarrollo de la jornada electoral.

Para este proceso, la MOE desplegó un total de 32 personas observadoras acreditadas en ocho municipios del departamento: Mocoa, Valle del Guamuez, Orito, Puerto Guzmán, Puerto Asís, Puerto Caicedo, Colón y San Francisco.

Estas elecciones fueron convocadas tras la anulación de los comicios de octubre de 2023, luego de que el Consejo de Estado anulara la elección del gobernador Carlos Marroquín y del alcalde de Puerto Guzmán, Miguel Ángel Muñoz, por incurrir en doble militancia.

La organización seguirá monitoreando la jornada electoral y recuerda a la ciudadanía que puede reportar cualquier irregularidad a través de la plataforma Pilas con el Voto (<http://www.pilasconelvoto.com>) o mediante WhatsApp al +57 315 2661969. Asimismo, invita a todas las personas a participar masivamente en la elección, ejerciendo su derecho al voto de manera informada y consciente.

Mayor información

Laura Espinosa, coordinadora de comunicaciones MOE. 322 8989 406
digital@moe.org.co
<https://moe.org.co/>
[@MoeColombia](#)